

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet		Deuxième édition de l'International Gaming Show – du 3 au 4 novembre 2018 au Swisstech Convention Center	
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)	Tourisme - Développement d'une offre touristique cohérente et de qualité, répondant à la demande des hôtes séjournant sur sol vaudois ou des excursionnistes et qui soit coordonnée avec la promotion du secteur		
Porteur de projet	Association We Do What We Love, Renens		
Résumé du projet et principaux résultats attendus	<p>Cet évènement de gaming et e-sport regroupe les principaux acteurs de l'industrie du jeu vidéo et des nouvelles technologies, une diffusion sur la plateforme de streaming Twitch, des Youtubeurs de renommée. Il concerne principalement un public jeune qui maîtrise parfaitement les outils de communication.</p> <p>Le marché du gaming et de l'esport subissant depuis quelque temps une croissance exponentielle, le Canton de Vaud peut – via l'IGS - se positionner peu à peu comme un pôle de compétence dans ce domaine.</p>		
Coût total du projet : CHF 538'400.- / Montant de l'aide financière : CHF 20'000.-			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
Lausanne Région	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input type="checkbox"/> LPR	<input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt	<input type="checkbox"/> Etude <input type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input checked="" type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.